
（様式 ７）  

会 議 録 
 

会 議 の 名 称 上尾市立上平中学校 第１回学校運営協議会 

開 催 日 時 
令和５年４月２５日（火） 

午前１０時００分 ～ 午前１２時００分 

開 催 場 所 上尾市立上平中学校小会議室 

議長(会長・会長)氏名 会 長 田中 史夫 

出 席 者 ( 委 員 )  氏 名 

 

副会長  深田 耕平 

委 員  前島 暁    委 員  市村 英一 

委 員  田中 史夫   委 員  石野 知子 

委 員  野崎 敏子   委 員  横山 有一 

委 員  山下 文孝   委 員  鈴木 晃一 

委 員  大野 優    校 長  根本 和彦 

傍聴者 ０名 

議 題 

 

（１）会長及び副会長選出 

（２）学校教育目標及び学校経営方針等について（校長） 

（３）その他 

 

 

 

 

 

 

 

協 

 

議 

 

要 

 

旨 

協議の結果 意見の概要・質問等 

（１）会長及び副会長選出 

〇上尾市学校運営協議会規則第１０条に則り、互

選により田中会長及び横山副会長、深田副会長

を選出。 

（２）学校教育目標及び学校経営方針等につ

いて 

  

  ①年度当初人事異動 

  ②生徒数及び教職員数 

  ③学校経営方針等 

  ④学校組織 

  ⑤教育課程 

  ⑥行事予定 

  ⑦部活動規定 

 

  →承認 

 

 

 

 

 

 

 

〇３０名程度、生徒が減少したが、何が原因か。 

→人口の減少によるもの。（校長） 

 

〇「ていねいにする力」とはどのようなことか。 

→「ていねいに書く」「ていねいに読む」など、

１つ１つのことを丁寧に取り組むことができる

力ということ。（校長） 

 

〇学校と地域との関わりを重点にしているが、ど

のようなことを考えているか。 

→地域のボランティアに生徒が参加したり、学校

行事に地域の方を招いたりして交流する機会を

充実させていく予定。（校長） 

 

〇部活動の朝練は、今年からなくなったが、指針

が示され、少しずつ実施されているということ

でよいか。 

→市で統一の取組で実施している。（校長） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）その他 

  ①写真撮影 

  ②校内見学 

  ③諸連絡 

   ・次回の予定連絡 

   （令和５年６月２９日（木）午前１０ 

時００分から） 

〇働き方改革は、教員からの目線で進められてい

るが、生徒の目線が入っていない印象。上平中

の生徒は、部活動についてはどう思っているの

か、先生方はもっとやりたいのではないか。生

徒が希望するなら実現させる方向で実現させて

ほしい。 

 

→生徒については、もっとやりたい生徒も多い印

象。教員については、二極化の傾向がある。

（校長） 

 

〇土日を使っても教えたいという気持ちは、大切

にしてほしい。地域クラブは、地域差、個人差

が出てしまう。 

 

〇保護者などは、兄弟がいる場合は情報が入って

くるが、そうでない場合は、部活を選ぶのも情

報がなくて選べない。活動の日数など、部活ご

とによる活動の熱心さの情報を提示してほし

い。 

→新入生歓迎会での説明や、仮入部で情報を伝え

ている。（校長） 

 

〇上平中には、学区に高校がない。卒業するとば

らばらになってしまうので、一つ一つの学校行

事を大切にして、思い出を作っていってほし

い。 

→今年度は、学校行事については、できるかぎり

コロナ前のように実施していく予定。（校長） 

 

〇制服の変更はいつからか。男女どのタイプも選

べるのか。 

→誰でもどんな組み合わせも可能。（校長） 

 

〇ヤングケアラーについて、昨年度市の調査があ

ったが、上平中ではどうか。 

→発覚しずらいが、ややその傾向がある生徒は数

名おり、情報を集めている。（校長） 
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